

PRESSEMITTEILUNG



Gutenberg
Museum
Mainz

Vox-Gründersendung „Die Höhle der Löwen“ - unter Beteiligung des Gutenberg-Museums

Mainz. Wenn die erfolgreiche TV-Sendung „Die Höhle der Löwen“ am Montag, 28. August in die vierzehnte Staffel startet, ist das Gutenberg-Museum zur Prime Time um 20.15 Uhr mit von der Partie. Was das Weltmuseum der Druckkunst in der Gründersendung zu suchen hat und welche Kooperation eingegangen wurde, können die Zuschauer:innen auf dem Privatsender VOX verfolgen.

Ansprechpartner:innen:

Dr. Ulf Sölter, Direktor,
Tel. 06131 / 12 26 40, E-Mail: gutenberg-museum@stadt.mainz.de

Martina Illner, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit,
Tel. 06131 / 12 26 79, E-Mail: martina.illner@stadt.mainz.de

Mainz, den 22.08.2023

Dr. Ulf Sölter
Direktor